

AWDI

Kunjungan Kerja Kapolres Sumedang dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang

Tomo - TOMO.AWDI.OR.ID

Mar 21, 2024 - 20:48



Tomo - Sumedang Kunjungan Kerja Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum., didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumedang Ny. Linda Joko Dwi Harsono, Kabag Log Polres Sumedang Kopol Achmad Gunawan, S.H, Kasat Lantas Polres Sumedang AKP Rizki Aulia Pratama, S.T.r.K, S.I.K, Kasat Samapta AKP Taufik Risnandar, SIP, Kasi Hukum IPTU Purwanta, Kasi Propam Polres Sumedang IPTU DENNY SUHARSA, S.H., Kasi Humas Polres Sumedang AKP Awang Munggardijaya, S.H, rombongan tiba pukul 17.00 Wib bertempat di Mako Polsek Tomo disambut oleh Kapolsek Tomo Kopol Herdis Suhardiman, S.H, M.M didampingi Ketua Bhayangkari Ranting Polsek Tomo Ny. Sri Herdis Suhardiman, Kepala Bapenda Kab Sumedang sdr. Rohana, S.Sos, M.Si, Plt Camat Tomo Sdr. Sardjono, S.Hut, M.Si, Kades Tomo

sdr. Ooy Suharyo , S.Sos, M.Si, Danramil Tomo diwakili oleh Peltu Rahmat, Toga Ust. Tatang, Kanit, Kasi, Panit Polsek Tomo, Para anggota Polsek Tomo dan anggota Bhayangkari Ranting Polsek Tomo. Kamis, (21/03/2024). Adapun arahan yang disampaikan oleh Kapolres Sumedang AKBP JOKO DWI HARSONO., S.I.K., M.Hum. diantaranya : - Memperkenalkan diri secara formal kepada Anggota Polsek Tomo beserta Bhayangkari Ranting Polsek Tomo. - Terkait dengan pelaksanaan tugas Polsek Tomo setiap anggota harus tetap loyal kepada Organisasi dan Pimpinan dimana bertugas. - Silaturahmi dan Mengetahui Situasi Kamtibmas di Jajaran Polsek Polres Sumedang Menjelang Pam Ketupat, Hubungan kerjasama antar instansi baik di Polsek Tomo. - Kerjasama antar instansi harus saling melengkapi dalam rangka menjaga Kamtibmas. Aparat pemerintah Maulai dari Camat, Koramil tokoh agama dan semua stekolder satu tujuan yaitu Kamtibmas yang kondusif. - Sebagai anggota Polri dan menjadi keluarga Bhayangkari diharapkan berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas dengan minimal mengingatkan kepada masyarakat diwilayahnya masing-masing. - Tidak memberikan ruang dan kesempatan bagi pelaku tindak kejahatan. - Ucapan terima kasih dalam setiap pelaksanaan tugas yang sudah dilaksanakan. Kemudian Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K.,M.Hum., melanjutkan sambutannya bahwa "Kunjungan kerja ini dilaksanakan pada bulan Ramadhan ingin bertatap muka dengan personil Polsek jajaran dalam rangka kesiapan pengamanan dalam menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024 H. Kunjungan Kerja Kapolres Sumedang terhadap Polsek jajaran merupakan program kerja pada setiap adanya pergantian pimpinan Polres yang baru untuk lebih mendekatkan diri dengan Personil Polri dan masyarakat di wilayah, arahan-arahan kebijakan Kapolres Sumedang dapat dengan langsung diterima oleh personil, diskusi terkait dinamika tugas dan program pemerintah dalam kelancaran dan solusi penyelesaiannya.